



Mi Universidad

Control de lectura

López Méndez Breici del Rocio

Parcial IV

Interculturalidad y salud I

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Medicina Humana

Primer semestre grupo B

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Niveles de atención

En el artículo podemos leer sobre un tema muy interesante que es sobre los niveles de atención, como su definición y cuáles son los niveles de prevención, el término niveles de atención se define como una forma ordenada y estratificada de ordenar u organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población y a los servicios que se brinda a la población no hace referencia a cosas de dinero a de labores domésticas, esto se va más allá, pensando en los servicios de salud, son problemas de salud que se busca la manera de resolverlos, y en estos niveles de prevención se dividen en 3 niveles el cual el primer nivel de prevención es el más cercano a la población este nivel se da como una organización de los recursos las cuales permiten resolver las necesidades de la población, que sean de atención básica, esto se puede dar promoviendo a la salud con el fin de poder "evitar" enfermedades, este nivel de prevención es más caracterizado por tener o contar con establecimientos como consultorios, policlínicas y centros de salud, y el segundo nivel de prevención se ubican los establecimientos en donde se

Niveles de prevención

En el artículo podemos leer sobre un tema muy importante en el área de salud, sería los niveles de prevención, pero como primer paso en este control de lectura se mencionará la medicina preventiva ya que esta es considerada como la ciencia que se centra en la evitación de los problemas de salud antes de que se produzcan, en esta ciencia se consideran 3 niveles de prevención una de ellas es la primaria la cual tiene como objetivo promover la salud, evitar la aparición de las enfermedades en el nivel secundario se centra en evitar que las enfermedades progresen, limitar la invalidez, es decir tener un tratamiento oportuno el cual controle la enfermedad para que esta no evolucione más allá y pueda llevar a la muerte, y por último el nivel de prevención terciaria se centra más en la rehabilitación del enfermo, este nivel de prevención suele ser la más costosa y en algunos casos la más tardía, también se encarga en la reinserción de las personas afectadas a las actividades humanas, tratando de encontrar un ambiente en donde la persona se sienta cómoda haciendo su labor, estos niveles de prevención según el diagrama diseñado por Leavel y Clark se basan en la promoción de la salud, prevención específica, tratamiento

Desarrollo del ciclo vital en el ser humano

En el ensayo leído se puede comprender temas relacionados con la vida del ser humano, todo comienza en la niñez, cuando, bueno, mejor dicho cuando el ser humano nace, ya que en esta etapa el pequeño pasa de ser un ser vivo dependiente protegido por su madre a un ser vivo independiente, ya que por naturaleza está obligado a respirar por sí solo, alimentarse por sí solo y crear inmunología por sí solo ante algunas enfermedades que se encuentran presentes. Aunque también conforme crece el niño aún depende de algunas cosas de la madre y gracias a eso el individuo puede ir creciendo y desarrollando comportamientos sociales y psicológicos, estos comportamientos estarán presentes en el proceso de humanización, y cuando crezca aparecerán aspectos de reproducción que son igual de importantes que la lactancia, parto, y el parto las cuales sus características importantes son los reflejos neurohormonales muy parecidos, sensibilidad al estímulo del ambiente que puede inhibirse fácilmente en etapas tempranas, también podemos comprender un poco de que algunas relaciones que tienen los seres humanos son algo parecido al de algunos animales ya que dicen que gracias a algunos experimentos se ha podido comprobar que la producción y expulsión de la leche materna se debe al llanto del bebé, lo mismo pasa con los seres humanos, que cuando el bebé llora por hambre el cuerpo de la madre empieza a expulsar

Interculturalidad y salud I

Brecha del Rocio UDS

Etapas del desarrollo humano.

En la lectura podemos leer sobre las etapas que el humano pasa desde el nacimiento hasta cuando muere, en esta la etapa del desarrollo bio-psico-social, tiene como primer punto la etapa desde la concepción al nacimiento. El desarrollo del ser humano se encuentra atrapada sobre dos posturas una por parte de la iglesia y otra por parte de las feministas las cuales hablan del libre uso del cuerpo, con esto me refiero a que las feministas apoyan la idea de que la mujer tiene el derecho de hacer cualquier cosa con su cuerpo y decidir si va a tener al bebé o recurrir al aborto, en cambio la iglesia esta en contra de esta ideología ya que la iglesia dice que el feto ya es un ser humano desde el momento de la concepción ya que tiene desarrollo corporal como cualquier ser humano y en un tiempo corto empieza a latir el corazón, y recibe herencia genética de los padres, por esa razón la iglesia está en contra del aborto, después de cuando el niño deja de ser un bebé y se convierte en un niño, que tiene ese título hasta que el individuo cumple los 18 años, en este periodo el individuo pasa por múltiples cambios biopsico-sociales en el cual primeramente ocurre el proceso de transición que es a partir de los 11-12 años denominados pubertad, en este periodo empiezan a aparecer características

Referencias:

Tema I: Niveles de atención

Vignolo, Julio, Vacarezza, Mariela, Álvarez, Cecilia, & Sosa, Alicia. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos de Medicina Interna.

Tema II: Niveles de prevención

Andrade J.E. (2012). Niveles de prevención en salud. Contribuciones para la salud pública.

Tema III: Desarrollo del ciclo vital en el ser humano

Lauro Estrada Inda. (1983). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud Mental V. 6 No. 1, primavera 1983.

Tema IV: Etapas del desarrollo humano

María Eugenia Mansilla A. (s.f.). Etapas del desarrollo humano. Revista de Investigación en Psicología Vol. 3 No. 2. diciembre 2000.